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令和５年度 戸高天籟同窓会 第 1回役員会議事録 

Ⅰ 日時 令和 5 年 4 月 11 日（火）１８：３０開始 

Ⅱ 場所 戸高会館 

Ⅲ 出席者  

会長：神田紀久男 

副会長：柳瀬真子・小松博幸  

総務委員会：井上委員長 

財務委員会：柳瀬委員  

学校支援交流委員会：鍋倉委員長  

HP 委員会：矢野委員長  

会報委員会：植村委員長 

総会幹事：（53 回生）三浦代表・灘幹事  

事務局：菅本事務局長・岸本事務局員  

 

役員会開始前に、学校長着任でご挨拶を頂戴した。35 回生 今
いま

任
とう

弘之
ひろゆき

氏 戸高卒業生

の学校長就任は、初との由。  

役員会次第に従い、議事を進め、以下のことが協議された。  

会長より 

先程、今任学校長よりご挨拶を頂戴したが、同窓生でもある学校長でもあり、今まで  

よりも、学校とも協力関係を緊密にし、同窓会活動の活性化を図っていきたい。  

① 総務委員会より 

代議員会での役員名簿承認を得たことを報告  

② 財務委員会より 

報告特になし 

③ 学校交流支援委員会より 

今年度学校行事の計画について報告  

近々では、6 月 2 日 3 日の戸高祭。従来、教室の一角を借りて、卒業生アルバムな

どの展示を行っていたが、これを取りやめ。同窓会館を活用した計画を検討中。  

➅ 広報委員会より 

  会報誌発行に向けて活動中 
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⑦ ホームページ委員会より 

ア セゾンカードより、同窓会とのアライアンス企画の提案あり。企画内容を説

明。（別紙） 

同窓会側の負担がないことなどの詳細を協議し、導入検討に向けて検討を進める。 

イ ホームページには、各部活動の OB 会活動などの情報も掲載をしていくこと

を再確認 

⑧ 総会幹事より 

総会開催にあたり、以下の点の確認を行った。 

ア 会費 昨今の原材料高騰などを受けて、ホテル側との協議の結果、コスト上昇

は避けられず、会費７０００円で進めていくことに決した。（開催日：2023 年 8 月

11 日（金・祝）13：00～リーガロイヤルホテル小倉） 

イ 来賓の連絡等については、方法を確認し、事務局・総会幹事で分担して行うこ

とに決した。 

ウ 16 回生より、喜寿を迎えるにあたり、16 回生の集まりを総会に合わせて行い

たいとの申し出が事務局にあり、総会内で『16 回生の喜寿のお祝い』をすること

で、総会に多数参加してもらえるようにしていくことを決した。  

エ 令和５年度総会幹事の代表者を三浦正樹氏に決定した。 

⑨ 事務局より 

ア 旧姓中学時代からの卒業アルバムなどの資料保管体制を見直しに着手。従来、

学校の設備の一角を借りて、そこに保管されていたが、貴重な資料でもあり、同窓

会館内で、保管していくこととする。事務局並びに学校交流支援委員会で進めてい

く。貴重な資料については、ホームページなどでも公開を検討していく。  

イ 学校より電気代が、値上げの連絡あり。予算内では収まらないことが予測され

る。推移を見守っていくが、世情からして仕方がないので、成り行きに任せてい

く。 

〈今後のスケジュール〉 

第２回役員会        令和 5 年５月９日（火）１8：３０   戸高会館 

令和 5 年度第 1 回代議員会  令和 5 年 6 月 24 日（土）１４：００  戸高会館 


